
教育相談 田川 智恵

明けましておめでとうございます。新年の始まり、みなさんはどんなスタートを切ってい

るでしょうか。先日、私はかわいい我が子たちと地元の神社へ行き「家族みんなが健康で笑

って過ごせますように」と手を合わせてきました 「健康」と「笑顔 、これが私の今年の目。 」

標です。今これを読んでくれている生徒の皆さんの中にも、昨年インフルエンザにかかった

人も多くいるのではないでしょうか。わが家も全滅しました。私自身も４０℃近い熱が３日

続き、何度「もう嫌」とつぶやいたことか。身体がきつくなることで、完全に心の余裕もな

。 、 。くなりました 身体の健康が心にとってどれだけ大切か 改めて気付かされる出来事でした

さて、一年の計は元旦にあり。みなさんはどんな目標を立てますか？また、学校ではいよ

いよ３学期が始まります。勉強や資格取得、部活動や学校行事など今年度の仕上げの学期で

す。頑張りたいこと、そして頑張らなければならないことがたくさんみなさんを待ち構えて

いることでしょう。その中で、壁にぶつかったり人間関係で悩んだり、心が折れそうになっ

たりすることがあるかもしれません。そしてみなさんがこれからぶつかる壁は、もしかした

ら１日やそこらでは解決できないものかもしれません。そんな時にはあまり考えすぎず、そ

して投げやりにならず、まず身体の健康を保ってほしいなと思います。朝規則正しい時間に

起き、きちんと朝ごはんを食べる。夜も７時間を目標に睡眠時間を確保して身体を休めまし

ょう。次の日に目覚めて問題が解決しているわけではないかもしれません。でも身体を健康

に保つことで、心が少しずつ前向きにそして成長していくことと思います。当たり前のこと

を当たり前に行い継続すること、これは簡単なようで実はとても大切なことであり人の根底

となるものなのです。

それを継続できないときは、おおいに人を頼ってください。友人に相談する、家族に愚痴

を言う。担任の先生に話を聞いてもらう。それが直接の解決にならなくても、自分の思いを

口にすることで自分自身の頭の中が整理されたり、話を聞いてもらうことで解決のヒントが

見つかったりするかもしれません。保健室や教育相談室に話をしに来てもいいですし、スク

ールカウンセラーの臨床心理学の先生と面談することも有効な手立てです。困ったときは

を出す、それは自分自身を守る大切な行動となります。３学期、進級や卒業に向けてSOS
踏ん張らなければならない場面がたくさん出てくることと思います。その時に少しでも皆さ

んの力になれたら幸いです。

最後に、３学期のスクールカウンセラーの先生が来校される日をお知らせします。

１月１２日（金 、１８日（木））

２月 １日（木 、１５日（木））

３月１４日（木）

来ていただける日数は５日と多くはないですが、何か困っていたり話をしてみたいと思った

りしたらぜひ相談をしてみてください。２０２４年も、みなさんの学校生活が豊かなものに

なるよう願っています。
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行事は変更することがあります。ご了承下さい。

日 曜 時 学 校 行 事 日 曜 学 校 行 事

課研発表(視聴覚①～③建) ( )1 1月 元旦 木 SC PM

火 金2 2

水 土3 3

木 日 大工技能検定(学科)4 4

金 月5 5

特別選抜学力検査 生徒家庭学習6 6土 建築大工(技能) 火

日 水 クラスマッチ 年7 7 3
月 成人の日 木 卒業生激励会8 8

年生最終登校日 (ｸﾗｽﾏｯﾁ選手決め)9 9火 特 始業式 金 3 HR

水 Ｃ 課題テスト 土10 10

木 平 建築 検定( ～ ) ⑬ 日 建国記念の日11 11CAD 16:00 18:00 HT
金 平 ( ) 月 振替休日12 12HR 1 2 3( 年武道場､ 年体育館､ 年ｸﾗｽ扱い) SC PM

年生学年末考査13 13土 火 1,2

日 水14 14

月 Ｃ 年修学旅行結団式③④ 木 ( )15 152 SC PM
火 平 年修学旅行 金16 162
水 平 土17 17

木 平 ( ) 日18 18SC PM
金 平 月19 19

土 火20 20

日 水21 21

月 平 木22 22

火 Ｂ 金 天皇誕生日23 23課研発表(視聴覚①～③電)､生徒保健委員会(昼休み)

水 Ｃ 防災避難訓練( × ⑦ ) 土24 2440' 6+ 45'
木 平 年学年末考査(～ 日)頭髪服装検査 日25 253 30
金 平 月26 26①⇔③ ( 年進路体験発表会､ 年 ｷｬﾘﾊﾟｽ)HR 1,2 3 :

土 火27 27

日 水28 28

月 平 唐津地区研究授業(英語科 ﾃﾞ ､ｷ ) 木 卒業式予行 同窓会入会式29 29:PM 1 2
火 平30

水 平 課題研究発表会(視聴覚①～③機)31

ＨＴ：ヒューマントレーニング ＳＣ：スクールカウンセラー来校 キ：機械科 デ：電気科 ド：土木科 ケ：建築科 ⓐ建築科マイスター派遣事業:

頭髪服装検査･大掃除
修学旅行前健康調査

情報技術検定
( 年 ｸﾗｽ扱い､ 年 ｷｬﾘｱｱﾝｹｰﾄ･赴任心得)HR 1 : 3 :

① 年(修学旅行､ものづくり意識調査ｱﾝｹｰﾄ)HR 2
進路セミナー(ｹ ③)3

工業基礎学力テスト (人権･同和)HR
課研発表(視聴覚①～③土)

頭髪服装検査
特別選抜合格発表

(ｷｬﾘｱｱﾝｹｰﾄ､要録調査)HR
奉仕活動(部活生徒）
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◎令和５年～令和６年 生徒会総務役員任命式
１０月２７日(金)に次期生徒会総務役員と生徒会長の選挙が行われ、今年度は例年にない多くの立候補

者がありました。立ち会い演説会では、立候補者がそれぞれの思いや、学校作りを提案しました。投票は

学年毎に投票所が設けられ、生徒達は学校を託せると思った立候補者に投票しました。また、１１月１０

日(金)に新生徒会総務役員の任命式が行われました。新しく選出された１５名の総務役員の任命式が行わ

れ、学校長から新生徒会長の古川賢人(ド２)さんへ任命書が渡されました。旧生徒会長の永松大和さんか

ら「ご期待に添えないところもありましたが、みなさんの協力で無事に全ての行事をやり遂げる事ができ

ました。１年間ありがとうございました 」との挨拶がありました。新生徒会長の古川賢人さん(ド２)から。

「今回、新しく集まった１５人で一致団結して、本校の発展のために一生懸命頑張っていきますので全校

生徒の皆さんの協力をよろしくお願いします 」と挨拶がありました。旧役員のみなさん、１年間本当にご。

苦労様でした。そして新役員のみなさん、これから１年間よろしくお願いします。

◎北波多ふれあいフェスタ2023
秋の地域恒例行事の一つ 「北波多ふれあいフェスタ 」が１１月１２日(日)に北波多社会体育館と、 2023

その周辺で開催され、周辺地域の方々や県外から多くの来場者で賑わいました。ブースイベントでは創作

品展示、軽トラック市、露天商、農産物即売会、地元売店などが出店されている中で、本校の「ものづく

り教室」を開催しました。機械、電気、土木、建築の各科から特色あるイベントを実施し、子供達や地域

の方々と楽しくふれあいながら「ものづくり」の楽しさを伝えていました。

◎鬼塚ふれあいまつり
１１月１９日(日)に秋の地域恒例行事の一つ 「鬼塚ふれあいまつり」が鬼塚公民館とその周辺で開催さ、

れました。コロナ禍の影響で開催は４年ぶりとなり、唐津市内はもとより、周辺地域からも多くの人が来

場され大変賑わいました。本校でも「ものづくり教室」を開催し、機械科（鉛筆型キーホルダーづくり 、）

、 、 。 、建築科(ペン立てづくり) 土木科(コンクリート文鎮づくり ドローン操縦体験)など実施しました また

各科のパネル展示なども行い、学校をＰＲしました。生徒達は、子供達や地域の方々と楽しくふれあいな

がら「ものづくり」の楽しさを伝えていました。
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◎令和５年度 後期生徒総会を実施
１１月２４日(金)、新生徒会役員による令和５年度後期生徒総会が開かれました。新生徒会長の古川賢

人さんから「今、私たちが抱えている問題や要望についてたくさんの意見をいただきました。これから皆
さんと一緒に考え、この唐津工業が、より一層充実した学校生活が送れるようになるための総会にしたい
と考えています 」との挨拶がありました。。
生徒会では 「私たちの義務を果たした上で権利を主張しよう」という理念のもと、年度後半の目標義務、

として「授業中の態度の改善について 「ゴミの分別について 「人権について(相手を思いやることやスマ」 」
ホの使い方( など) 「教室やロッカーの整理整頓」の４つの目標が提示されました。また、権利主張SNS 」、

、「 」「 」「 」の面では ウェイトトレーニング器具を増やしてほしい ゴミ箱の設置 トイレの音姫を直してほしい
「エアコンの掃除をしてほしい 「洋式トイレへの変更をしてほしい 「ピロティーの照明を明るくしてほ」 」
しい 「駐輪場にサイクルラックを設置してほしい 「ソイジョイを増やしてほしい 「ツーブロックの許可」 」 」
をしてほしい」などの要望が出ました。それぞれの担当者からは 「備品面では予算面が折り合えば随時改、
修します。規則緩和については現在協議している」とのことでした。

◎高校生の進路に関する説明会
佐賀県の企業や大学・専門学校の魅力を高校生へ伝える合同説明会が１２月５日(火)、唐津市文化体育

館にて開催され、県内のたくさんの高校から参加がありました。
佐賀県内の高校生が地元企業に就職する事で佐賀県全体を活性化させ、活気ある佐賀県を作るのが目的

です。このイベントは佐賀県の各ブロックごとに分けて開催され、５日のこの日は唐津地区での開催でし
た。県内、地元企業１００社、短大・専門学校１８校が参加され、それぞれの企業や学校の魅力などを発
信されていました。本校からは２年生全員が参加し、生徒達はそれぞれが興味関心のある企業や短大、専
門学校のブースを巡り真剣な表情で説明を受けていました。

◎唐津特別支援学校との交流会
１２月７日(木)に恒例の唐津特別支援学校との交流会が開かれました。

この交流会は今年で２２回目を迎え、今年は唐津特別支援学校から６２名の生徒さんが来

校しました。始めに中庭にて開会式が行われ、生徒会長古川賢人さんが「皆さんを心から歓

迎します。お互い協力し合い楽しく交流をしましょう 」と挨拶。その後各科が計画した７。

つの体験コーナーで唐津特別支援学校の生徒の皆さんと楽しい時間を過ごしました。また、

今回本校へ来られなかった子供達のために本校から生徒会の生徒３名が唐津特別支援学校を

訪問し楽しく交流をしました。閉会式では本校生徒からのお土産のプレゼントがあり大変喜

んでもらうことができました。


